

Sujet : [INTERNET] Crématorium milizac soutien

De :

Date : 29/12/2022 19:22

Pour : pref-consultation@finistere.gouv.fr

154

Bonjour,

Je me permet de vous interpellier au sujet de l'installation d'un crématorium sur Milizac-Guipronvel.

En effet, il est nécessaire en qualité d'équipement pour le bien des locaux . Sa proximité permettrait des économies d'énergie, un développement humain créatrice d'emplois.

Une crémation animale est aussi importante qu'humaines et doit donc être implantée au plus près des propriétaires d'animaux.

Pour résumer ; entreprise locale , humaine, créatrice d'emploi, riche en développement, et indispensable.

Je souhaite soutenir ce projet.

Merci d'avoir pris le temps de lire cet avis de soutien.

Bien cordialement, et joyeuse fête !

Envoyé de mon iPhone